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ATA DA 95 ª REUNIÃO DO CONSELHO DA CARTEIRA DOS ADVOGADOS 

DO ESTADO DE SÃO PAULO 

  

 

 Ao quarto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, nesta 

cidade de São Paulo, na Avenida Brigadeiro Luiz Antonio, 2701, 5º andar, às 

9h30m, conforme prévia convocação, reuniram-se, ordinariamente, os 

respectivos membros do Conselho: Necker Camargos (Conselheiro Titular), 

representante do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Luiz 

Antonio Alves de Souza (Conselheiro Titular) e Elio Colombo Jr. (Conselheiro 

Suplente), representantes do Instituto dos Advogados de São Paulo – IASP, 

Rogério Aguirre Netto (Conselheiro Titular), José Roberto Cintra do Prado Salles 

Penteado (Conselheiro Suplente) e Alessandro Regis Martins (Conselheiro 

Suplente), representantes da Secção de São Paulo da Ordem dos Advogados 

do Brasil – OAB/SP, André Almeida Garcia (Conselheiro Titular), representante 

da Associação dos Advogados de São Paulo – AASP.  

 

Presentes também, Renato de Araújo Mendonça - Chefe de Gabinete da 

Superintendência do IPESP, Nayara Barreto de Souza Ramos – Assessor 

Técnico VI em substituição à Diretora da DGC, todos do Instituto de Pagamentos 

Especiais de São Paulo – IPESP. Convidados Leonel Molero Pereira 

representante da ALEAE Consultoria Financeira e Newton Conde representante 

da Conde Consultoria Atuarial.  

 

1. Iniciada a reunião com apresentação do primeiro item da pauta elo Sr. 

Newton Conde representante da Conde Consultoria Atuarial. 

 

2. Em seguida passou-se à apresentação do Sr. Leonel Molero Pereira 

representante da ALEAE Consultoria Financeira.  

 
3. Por fim os últimos itens da pauta, foram apresentados o saldo e 

rentabilidade das aplicações financeiras dos meses de outubro, bem como as 

demonstrações financeiras do mesmo período.  
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4. Foi apresentado pareceres do Conselheiro Andre Garcia sobre 

esclarecimentos prestados pelo Liquidante sobre o Orçamento de 2018 e sobre 

a Proposta Orçamentária de 2019, tendo sido aprovados por unanimidade.  

 
5. Não havendo mais nada a ser tratado os trabalhos foram encerrados, 

tendo sido a ata lavrada, subscrita e aprovada, e segue assinada pelos 

conselheiros. 
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